

Info 7/2015 vom 4. März 2015

2:2 gegen die ebenfalls 6 Platzierten Eichberger. Hervorzuheben sind die 2 Tore vom Pötz Dominik. Er traf auch schon gegen Vornholz 2x. Nun geht's am Samstag das erste Mal auf Naturrasen (was davon halt heuer schon zu sehen ist). Spielbeginn ist um 15 Uhr in Saifenboden. Werde mir das Spiel wahrscheinlich ansehen. Laut Wettervorhersage gibt's am Samstag 10 Sonnenstunden. Und das auf einem „ECHTEN“ Platz. Jetzt beginnt der Fußball im Jahr 2015.

Noch ein kleiner Rückblick auf den Ortsschitag 2015.

Der Termin 1.März und das warme Wetter ergaben sicher keinen Motivationsschub zum Mitfahren. Nur 22 (zweiundzwanzig) Starter sind nicht gerade viel.

Der Organisationsaufwand ist fast gleich ob 100 starten oder 22.

2012 waren noch 59, 2013 46 und im Vorjahr 40. Wenn der Trend so anhält????

Trotzdem ein Dank an den Sepp und Peter für das Durchführen des Rennens.

Und die Zeiten und Platzierungen gibt's wie immer auf unserer Homepage.



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

UFC.auf.woche.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at